
  

   

 
MAI SPRECARE L’AMORE 

Di Luca Bondesan  

Cos’è giusto non fare? 
Siamo giovani, 
la cattiveria non ci appartiene, 
dosiamo senza criterio 
e sempre abbondanti 
l’amore 
per non rischiare 
di farne avanzare 
quando siamo soli la notte. 
 
Sprecarlo per avarizia è un peccato, 
risparmiarlo per timore un reato. 
Quello che ci rimane addosso 
diventerà una scorza dura 
fatta prevalentemente di ossessioni 
e di timori nascosti. 
 
Nel dubbio 
che il nostro amore possa dar fastidio, 
non lasciamolo mai sedimentare 
nel fondo delle tasche dei pantaloni: 
con la punta delle dita 
trasformiamolo in una carezza 
che dal bordo dell’occhio 
fino quasi al collo 
tramuterà 
il broncio di qualche minuto 
nel sorriso di tutta una vita. 

 

 


